

Presseinformation

**Pressestelle
TH Lübeck**

JuniorCampus der TH Lübeck mit eigenem Zuhause Offizielle Einweihung des JuniorCampus-Gebäudes

Am Freitag, d. 17. Mai 2019 ist es endlich soweit. Der JuniorCampus der Technischen Hochschule Lübeck weiht sein neues Zuhause ein. Zahlreiche Förderer, Unterstützer und Freunde des JuniorCampus sind der Einladung zur öffentlichen Einweihung dieses so sehnlich gewünschten Gebäudes gefolgt.

Um 10.30 Uhr beginnt der offizielle Teil im Raum 25-0.03 im neuen Seminargebäude an der Bessemer Straße mit der Begrüßung durch TH-Präsidentin Dr. Muriel Helbig.

Bevor es gemeinsam zu dem feierlichen Durchtrennen der Eröffnungsschleife zum Gebäude des JuniorCampus geht, haben die Vertretungen der Stiftungen und der Hansestadt Lübeck Gelegenheit für ihre Grußworte.

Nach 13 Jahren, in denen sämtliche Veranstaltungen in Räumlichkeiten auf dem TH Campus stattfanden und die weit verstreut lagen, freut sich das gesamte Team des JuniorCampus über das neue Zuhause. Zukünftig heißt es für alle Kinder und Jugendlichen, die mit ihren Kindertagesstätten oder Schulklassen Angebote des JuniorCampus wahrnehmen: Campuswanderungen gehören der Vergangenheit an. Damit stehen der weiteren erfolgreichen Arbeit eigene zwei Veranstaltungs-, zwei Lagerräume sowie zwei Büros zur Verfügung. Ergänzt werden diese zusätzlich durch einen festen Raum für die Sekundarstufenangebote.

Eine Kostprobe dieser Arbeit gibt es am Freitag an einigen Experimentier-Stationen für die kleinen Gäste. Am Ende der Veranstaltung erfolgt ein musikalischer Ausklang mit Klangrörchen gemeinsam mit den kleinen und großen Gästen, intoniert durch das Team des JuniorCampus.